



## Honores fuera del recinto

El senador Alejandro Armenta y el diputado Santiago Creel encabezaron los honores a la bandera en el vestíbulo de la Cámara de Diputados debido a que Creel se opuso a la presencia de soldados con armas largas en el pleno. En protesta, los legisladores de Morena le llamaron "irrespetuoso", "burro", "traidor" e "ignorante".

# Morena arremete contra Creel por cerrar el pleno a militares armados

"Hicimos los honores a la bandera afuera porque los integrantes de la escolta están armados", explicó el [diputado panista](#)

**Redacción / Agencias**  
nacional@cronica.com.mx

El inicio del Segundo Período Ordinario de Sesiones del Congreso General comenzó ayer con un enfrentamiento entre la bancada de Morena y el presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, Santiago Creel, por la presencia de elementos del Ejército Mexicano que portaban armas largas en el recinto legislativo.

Creel Miranda quien solicitó que se rindieran honores a la bandera afuera del recinto legislativo, ya que los elementos del Ejército Mexicano que formaban la escolta y portaban el lábaro patrio iban armados con fusiles FX-05 calibre 5.56 mm, lo que desató el reclamo de los legisladores del partido guinda. "Hicimos los honores a la bandera afuera porque los integrantes de la escolta están armados y no pueden entrar armados a este pleno, por

eso convenimos que así fuera", explicó el [diputado](#).

### LE LLAMARON "TRAIDOR"

La bancada de Morena insistió en su queja y calificó de "irrespetuoso" a Santiago Creel, a quien le gritaron "burro", "traidor" e "ignorante"; mientras que el presidente de la Cámara baja respondió que como responsable en San Lázaro "no puedo permitir armas en este salón". "Si quieren desplegar fuerza armada lo pueden hacer en otros espacios, no en el espacio del parlamento, menos en una sesión de Congreso General. No hay un solo argumento que valga para violentar la ley," lo que llevó a que los panistas lo respaldaran con aplausos.

Causó sorpresa que el Ejército enviará una escolta y una banda de guerra armados como parte del protocolo de la ceremonia del inicio del periodo ordinario de sesiones en la Cámara de Diputados.

La decisión de Creel, que fue respaldada por la Mesa Directiva, desencadenó la inconformidad de los diputados de Morena, que entonaron a capela el Him-

no Nacional en el salón de sesiones, y criticaron que los honores a la bandera no se realizaran en el salón de plenos.

"¡Ridículo!", "¡iculero!", "¡apátrida!", "¡vendido!", "¡traidor a la patria" fueron algunos de los improperios que lanzaron a coro los inconformes.

### ARMENTA ASISTIÓ

El acto protocolario se llevó a cabo en el vestíbulo del recinto de San Lázaro con la presencia, de manera institucional, de Alejandro Armenta, presidente del Senado de extracción morenista. acompañamiento de la banda de guerra.

Concluido el inusual acto protocolario, el conflicto se reactivó en el salón de plenos porque, también por vez primera, Morena se negó a aprobar el acta de la sesión de Congreso General.

El diferendo sobre la ceremonia de apertura continuó en redes sociales, donde Creel Miranda señaló que, como presidente del Congreso no podía permitir la entrada de personal armado al salón de sesiones

"La ley lo prohíbe. Primero la Constitución y la ley. No hay argumento que valga para violar la



ley. La ley es la ley”•



**Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, durante la sesión de Congreso General en la que se dio apertura al Segundo Periodo de Sesiones Ordinarias del Segundo Año de Ejercicio de la LXV Legislatura.**